
Vay erhält Genehmigung für fahrerlose Telefahrten

Der Berliner Mobilitätsdienstleister Vay hat nach eigenen Angaben als erstes Unternehmen in Europa eine Ausnahmegenehmigung für Testfahrten ohne Fahrer im Auto auf öffentlichen Straßen erhalten. Grünes Licht dafür gab jetzt die Stadt Hamburg für einen vorgegebenen Bereich. Damit entfällt der bislang noch stets im Auto sitzende Sicherheitsfahrer. Überwacht und ferngesteuert werden die Elektroautos für den Tür-zu-Tür-Fahrdienst von Vay von einer Telefahr-Zentrale, wo die Operateure an Stationen mit mehreren Bildschirmen, einem Lenkrad und Pedalen sitzen. (aum)

Bilder zum Artikel



Kia Niro EV von Vay.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Vay



Vay-Kundin.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Vay



Telefahr-Station von Vay.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Vay
